

Die Spieler von „Arkadag“ gewannen ihren dritten Titel in dieser Saison. Das traditionsreiche Team aus Arkadag sicherte sich neben dem turkmenischen Pokal auch die Meisterschaft der Höheren Liga des Landes, den Naybashi-Pokal. Im Finale gewann „Arkadag“ mit 2:1.

Die Tore für die Siegermannschaft erzielte Schamamet Khydyrow in der 67. und 77. Minute. Yakupmuhammet Govshudov vom Team „Akhal“ traf in der 24. Minute. Damit gewann das Anfang 2023 gegründete Team „Arkadag“ den Pokalwettbewerb zum dritten Mal in Folge. Die beiden Mannschaften standen sich in den letzten beiden Spielzeiten im Pokalfinale gegenüber.

Nach dem Finale fand eine Siegerehrung für die Pokalteilnehmer statt. Außerdem wurden Medaillen an die Mannschaft „Arkadag“ verliehen, die bei der nationalen Fußballmeisterschaft den ersten Platz belegte.

«**THE ASHGABAT TIMES**».